
ACTA NUMERO CIENTO VEINTID0S. 

SESION ORDINARIA DE LA MESA DIRECTIVA DEL C0MITE ADMINIS
TRr'l' IV0 DE LA UNIVERSIDAD DE S0N0RA.,_CELEBRADA EL LUNES QUJNCE-
DE AGOSTO DE MIL NOVECIENTOS CUARENTA Y NUEVE EN LJ\S OFICINAS-
DE LA PROPIA INSTITUCI0N A L1lli VEINTIUNA HORAS,DE .ACUERDO CON-
LA ORDEN DEL DIA C0NTEND)A EN PRIMERA CONVOCATORIA DE FECHA TRE 
CE DEL MISMO MES Y .&~O.-

Con asistencia de los señores Ingeniero Ramón Corral,Doc
tor Ignacio Cadena H.,José Ramón Fernández,Carlos Genda,Aurelio 
A.Ramos,Dootor Domingo Olivares R.,Doctor José Jiménez Cervan-
tes,Licenciado Francisco Duarte Porchas y Rector.-

I.- LECTURA Y DISCUSI0N DEL ACTA DE LA SESI0N ANTERIOR.
Se diÓ lectura al Acta de la sesión anterior quedan

do aprobada por unanimidad.-

Antes de desarrollar el segundo punto de la orden del 
día y a propuesta del señor Licenciado Duarte Porchas la Mesa-
Directiva acordó tratar el tercero que se refiere al proyecto-
de Presupuesto 1949-1950 debiendo quedar por lo tanto el segun
do punto como tercero.-

Hecha la modificación en la orden del día el señor--
Presidente informa que con el fin de abreviar tiempo nombró con 
fecha 19 de julio anterior una comisión integrada por los seño
res Doctor Don Ignacio Cadena H.,Licenciado Don Francisco Duar
te Porchas y Don Carlos Genda a fin de que se avocaran al estu
dio del ante-proyecto de Presupuesto de ~rasos de las Escuelas 
presentado por la Rectoría y el del Comite y general de Ingre-
sos formados por nuestra Tesorería los cuales deberán regir du
rante el año 1949-1950.-Acto seguido la Mesa Directiva ratificó 
la designación de la Comisión.-

El señor Se~retario como miembro de la Comisión pre-
santa el ante-proyecto ya estudiado y formulado procediendo a-
dar lectura a cada una de las partidas,haciendo a la vez las--
explicaciones necesarias sobre las razones que mediaron para--
hacer las modificaciones que se observan en los referidos ante
proyectos.-

La Mesa Directiva con relativos cambios aprobó el an
te-proyecto de Egresos de las Escuelas así como el del Comité y 
el de Ingresos en general,acordandose se presenten como proyec
tos ante la Asamblea extraordinaria a la que deberá citarse pa
ra el próximo domingo a las once horas,debiendose desarrollar-
bajo la siguiente orden del día:- I.- Lectura del Acta de la--
liSamblea anterior.- II.- Presentación del Presupuesto de Egre-
sos para ejercicio 1949-1950.-Su discusión y acuerdo.-

Dentro de la discusión del ante-proyecto se tomaron-
los siguientes acuerdos: 

Dígase al señor Rector que esta Mesa Directiva rati-
fica la advertencia que hizo al Profesorado de Planta que ha--
venido impartiendo ciertas materias a grupos que no tenían Cate 
dráticos,en el sentido de que esas designaciones tienen carác-= 
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ter de provisionales entre tanto no encuentre profesor o profe
sores que se hagan cargo de ellas.-

Que las pensiones pará alumnos Nonn.alistas y con el-
fin de obtener mayor matrícula para esta carrera serán de-----
$ 80.00 mensuales.-

Se comisiona al señor Rector para que haga las gestio 
nes ante quien corresponda a efecto de que la remuneración al-= 
Profesorado titulado sea mayor que la actual. 

A las cero horas y treinta minutos del día diez y --
seis del mismo mes el señor Presidente,previa autorización de-
la Mesa Directiva suspendió la sesión para que se reanude el--
próximo día diez y nueve a las veintiuna horas.-

Siendo las mismas horas del día diez y nueve de agos
to del mismo año y reunidos los Miembros de la Mesa Directiva a 
excepción del señor Doctor Jiménez Cervantes que no concurrió-
por enfe.rmedad,el señor Presidente declaró reanudada la sesión
procediendose a desarrollar el siguiente punto de la orden del
día relativo a LECTURA DE CORRESPONDENCIA:-

La Secretaria dió cuenta con la siguiente:-

De la Rectoría:-Ofioio No.700 acompañando el informe
general que se relaciona con las actividades mas salientes de-
esta Universidad durante el período lectivo del primero de sep
tiembre de 1948 al treinta de junio de 1949.-

Acto seguido se dió lectura al informe general mere-
ciando la aprobación de la Mesa Directiva.-

Número 706 comunicando que el señor Ingeniero Luis Gó 
mez del Campo en su carácter de Director de la Escuela de Inge= 
niería ha solicitado equipo para las prácticas parciales y anua 
les de sus alumnos.Acuerdo:-Se comisiona a los señores Genda y: 
Rector para que hagan un estudio sobre dicha petición y oon el
resultado den cuenta en la próxima sesión que se verifique.-

Copia del No.665 que dirigió al Secretario Ejeoutivo
de la Conferencia sobre Conservación y Utilización de Recursos
Naturales patrocinado por las Naciones Unidas declinando la---
invitación que se le hizo para asistir a dichas conferencias--
que se desarrollarán en septiembre próximo.-Acuerdo:-Enterado.-

1 

Copia del No.666 dirigido al señor Licenciado Helio-
doro Díaz ~uinta,Director del Instituto Autónomo de Ciencias y
Artes del Estado de Oax.aca,en el que le expresa haber tomado--
nota de las condiciones bajo las cuales dicho Instituto aceptó
formar parte de la Asociación Nacional de Universidades de la-
República Mexicana.-A~uerdo:-Enterado.-

Número 675 participando sobre los trabajos que se han 
venido haciendo para organizar la Caja de .Ahorros.-Acuerdo:-En
terado.-

Con dos circulares dirigidas a los e.Presidentes Muni 
cipales y Directores de SecW'ldarias por las que les da a conoc~r 
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sobre las Escuelas ·que actualmente tiene nuestra Universidad y 
otros aspectos de propaganda.-

Con una solicitud de beca del Bachiller de Ciencias Bio-
16gicas Joven Enrique Alfonso Aja c. para poder continuar sus
estudios en el Instituto Politécnico de México.-

Puesta a discusión dicha solicitud la Mesa Directiva dic
tamina que no está en posibilidades para concederse;pero toman 
do en cuenta los servicios de su señor Padre Heriberto Aja ha= 
prestado a la Educación,la solicitará con la documentación de
bida,ante el Patronato "Esposos Rodriguez''•-

Con una carta del señor Samuel 1,1arti relacionada con la
organización de un centro de Bellas Artes del Noroeste manifes 
tando que solo pide la ayuda moral y no económica de ¡iuestra-= 
Universidad para llevar a cabo su ya madurado plan.-Acuerdo:-
Se comisiona al señor Rector para que recabe los datos que so
bre el particular juzgue convenientes,qué programa tiene pro-
yectado y hasta qué punto la Uni.versidad puede dar su apoyo--
moral a esa empresa particular.-

Considerando el señor Presidente que las cuotas por Cole 
giatura y Laboratorios son muy bnjas propone se-nombre en co-= 
misión al señor Don Carlos Genda 'l'esorero de nuestra ..Lnsti t u-
ción y Profesor Manuel Q.uiroz Uartínez Rector de la Universidad 
para que hagan un estudio sobre las nuevas cuotas que deban--
pagar y que éstas entren en vigor desde el día lro. de septiem 
bre próximo.- -

El señor Presidente hace vera la Mesa Directiva de la--
labor de cooperación que el señor Licenciado Horacio Sobarzo-
en su carácter de Gobernador ha venido prestando a nuestra Uni 
versidad y propone que en alguna forma se le demuestre nuestra 
gratitud por tal cooperación.-

La Mesa Directiva acepta la proposición anterior y acuer 
da se de a conocer,tnediante una lista que se corra,a cada uno= 
de los Miembros de nuestro Comité haciendoles la advertencia-- ' 
que será por cuenta de los que firmen de conformi d.-

Siendo las veintitrés hor 
do otro asunto de que trata~ s~ da 
vanta.ndose la presente Acta para co 
Presidente y Secretario.-

no habien
sesión le
rman el---
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